## 149087 - Das Zusenden der Zakah Al-Fitr an ein anderes Land

## **Frage**

Ich habe meine Zakah Al-Fitr an meine Familie geschickt, damit sie es in meinem Heimatland für mich entrichten. Ist dies richtig?

## **Detaillierte Antwort**

"Es besteht kein Problem darin und es genügt, so Allah will. Es ist jedoch besser sie in deinem Ort zu entrichten. Dass du sie in dem Ort, in dem du lebst, an einige Bedürftige entrichtest, ist besser. Und wenn du sie zu deiner Familie versendest, damit sie diese an Bedürftige dort entrichten, dann besteht darin kein Problem."

Der ehrenwerte Schaikh 'Abdul 'Aziz Ibn Baz -möge Allah ihm barmherzig sein-.

Aus "Fatawa Nur 'ala Ad-Darb" (2/1208).